

► Portada

► Nacionales

► Internacionales

► Opinión

► Economía

► Deportes

► Sucesos

► Purruja

► Abanico

► Clasificados

>>DEPORTES

San José, Costa Rica, Jueves 30 de octubre de 2008, 11:10:58.

--> SELECCIONE UN ARTICULO DE DEPORTES

• **Mañana en segundo partido mundialista**

Femenina apuesta a sorprender a Corea

• “Está en nuestras manos clasificar”, dice el técnico Juan Diego Quesada a LA PRENSA LIBRE

Alexánder Loría Ortega
aloria@prensalibre.co.cr
Fotos: Gina Escobar

La Selección Sub 17 femenina le puso ayer punto final a la derrota que sufrió en el debut ante Alemania. Luego de la goleada, las ticas pusieron las barbas en remojo y reconocieron que los errores que cometieron contra las teutonas fueron gruesos y no se pueden repetir. El técnico Juan Diego



La Sele va con todo ante Corea mañana.

Quesada trabajó ayer en corregir esos detalles que le permitieron a las alemanas celebrar en cinco ocasiones. Espera que las muchachas entren sin nervios al juego ante Corea mañana por la noche y busquen una victoria histórica para Costa Rica.

“Por la mañana hicimos un trabajo regenerativo y por la tarde repasamos lo táctico e hicimos énfasis en algunas de las debilidades que tuvimos en el primer juego”, comentó Quesada, vía telefónica a LA PRENSA LIBRE desde Nueva Zelanda.

Quesada manifestó que no hará cambios abruptos en cuanto a sistema de juego, pero sí tendrá que suplir a la expulsada Guillén. “No vamos a variar nuestro estilo de jugar, pero sí incorporaremos algunas cosas porque no es lo mismo jugar ante Alemania que con Corea”.

Ghana y Corea empataron a un gol el martes y según Juan Diego los dos rivales son fuertes. Sobre todo las asiáticas por su fortaleza física y la velocidad. “Las vi bastante altas, fuertes, sin embargo,

TIPO DE CAMBIO \$

COMPRA: ₡ 550,78

VENTA: ₡ 560,46

NOTICIAS DE
[ULTIMA HORA](#)

Costa Rica tiene lo suyo. Así como están las cosas la clasificación está en nuestras manos”.

En lo mental, el seleccionador afirmó que el equipo patrio ha recuperado la moral y ve los próximos dos juegos como la oportunidad para reivindicarse. “Ellas son muy nobles, reconocen sus errores, pero el campeonato no ha terminado, quedan seis puntos y podemos luchar por la clasificación”.

Luis Gabelo Conejo, por su parte, también exteriorizó su criterio acerca del papel de la Nacional y del futuro de la misma.

“La verdad es que dependemos de nosotros mismos. Vi a Corea y Ghana, son dos equipos diferentes y con biotipos diferentes. Aún así nosotros vamos a pelear a muerte por ese boleto a la otra ronda”.

El equipo costarricense tomará sus precauciones para no ser sorprendido, pero eso no quiere decir que las ticas se quedarán agrupadas todas en defensa a la espera del contragolpe. “Podemos hacer un mejor partido, sé que las muchachas se comprometerán a sacar el resultado”, finalizó el seleccionador.

Tapia golpeada

Jimmy Méndez, médico de la Tricolor, informó que las jugadoras en su mayoría se encuentran bien, no se reportaron golpes de gravedad. La única que sí está haciendo un trabajo aparte es la portera Priscilla Tapia.

“Por dicha no tenemos una lesión que preocupe al cuerpo técnico, solo tenemos golpeada a Priscilla Tapia en el muslo, pero siento que con la terapia que se le está realizando va a estar lista para el próximo partido”.

Ayer la portera fue vista con ojo clínico para no perderla de cara al cotejo de mañana.

“Hizo trabajo en la piscina, hidroterapia, le estamos suministrando antiinflamatorios y no podemos dejar de lado la fisioterapia”, dijo el doctor.

Gabelo Conejo confía en su recuperación y a la vez alaba la actitud que tiene para enfrentar el Mundial. “Priscilla es una muchacha en proceso de aprendizaje, pero tiene grandes cualidades y ante Alemania tuvo varias intervenciones importantes”.

